

住民の願いにこたえ粘り強く取り組む

# 豊かな**経験**と確かな**実績**

業者運動ひとすじ 市議・県議を経験

## 日本共産党 もりやひろ子



間もなく開通する北環状線

大きな成果  
県議時代の

- 県民と力あわせ少人数学級拡大
- 特養ホームの整備の県独自補助創設
- 特別支援学校の2校新設
- 県制度融資無担保枠の拡大
- 県道川越北環状線開通へ尽力

### 住民の要望に沿った 計画改善求め実現

北環状線の建設にあたって、地元住民から強い要望のあった騒音、排ガス問題、通学路の安全対策を県議会で繰り返し取り上げ、住民の要望にそった解決を求めました。また、3道路に囲まれて孤立してしまう地域の住民の補償問題にも全力で取り組み、要望を実現しました。

## 国民健康保険税の 引き上げ中止を

社会保障をよくする運動の先頭に

国保の県単位化によって、国保財政を支援する繰り入れ金をなくす計画を県が市町村に押し付け、今後国保税が引き上げられようとしています。これまでの運動の経験を生かして国保税の引き上げを中止します。



国保税の引き下げへ市と交渉

あいさつする  
もりやさん

## 安全・安心のまちづくりを

党県議団・市議団とともに

寺尾地域の  
水害支援に奔走  
浸水被害にも被災者  
再建支援金を



「市の危機管理はさすがすぎる。浸水は人災だ!」  
2017年の台風21号による寺尾地域の大規模浸水被害。被災者の声を県・市に届け、新河岸川の改修、浸水被害者への支援金を求めました。



スーパー・病院付近に  
シャトルバス停留所を実現

地元自治会と  
市へ申し入れ

飯島佳子(川越ハイツ在住)  
シャトルバスの路線変更で買い物にいけず、とても困っていました。免許証を返したので、今後は近場で乗車できるようにしてもらいたいです。ぜひもりやさんに頑張ってもらいたいと思っています。

### もりやひろ子さんに期待します

#### 解決にむけ即行動

名越富子(木野目在住)  
もりやさんに相談するとすぐ解決に動いてくれます。とても頼りがいのある人で住民の信頼もあついです。県議になって川越を良くするためにぜひがんばってください。

#### どっしりとした安定感

遠山光一  
昔から業者運動の先頭にたってきた、行動力のあるもりやさん。肝っ玉母さんのようなどっしりとした安定感で県政でもぜひ活躍してほしいです。

## 中小零細企業の願いを国・県へ



長らく不況のもと、家業の経理担当としてお金のやりくりにも苦労してきました。消費税納入のつらさは身に染みしています。みなさんと力をあわせ10%引き上げをなんとかしても阻止します。  
全国最下位の商工費を増やし、地元で頑張る中小企業への支援を充実させるため全力でがんばります。

もりやひろ子さんと  
力をあわせ  
実現します



市議会議員  
川口ともこ



市議会議員  
かきた有一



市議会議員  
この英子



市議会議員  
池浜あけみ



市議会議員  
長田まさき

4・7  
県議選  
投票日

ウソとごまかし、民意ふみつけ、悪政ゴリ押し…

# 安倍自公政権にNOの審判を

## くらし・平和を守る政治へ

### 消費税増税NO

大企業・富裕層に応分の負担を

「消費税が10%になったら生きていけない」。くらしと営業を破壊する10%引き上げは絶対に許されません!  
共産党が躍進すれば、消費税増税はストップできます。

### 9条改憲NO

憲法を生かした平和外交を

自衛隊が憲法に書き込まれれば、戦争する国づくりへの歯止めがなくなります。戦前回帰の安倍政権に憲法9条を変えさせていいのでしょうか。

### 原発再稼働NO

「原発ゼロ」へ再生エネルギーに転換

老朽化した東海第二原発(茨城県)で過酷事故がおれば、埼玉県でも甚大な被害が発生します。みなさんの「原発再稼働は中止」の声を国、県に届けます!

共産党が伸びてこそ市民と野党の共闘が進みます

## 川越から 日本共産党 元県議会議員 もりやひろ子さんを 再び県政へ

プロフィール ● 県議1期・市議1期 / 党川越市副委員長 / 埼玉県商工団体連合会婦人部協議会元会長 / 東京女子医科大学付属看護学院、富士短期大学経済学部通信課程卒業 / 1949年東京都生まれ / 川越市木野目在住

### 県議会にみなさんの声届いていますか?

あなたの思いを託せるのはどの党か。選択の参考にしてください。

請願内容	共産党	自民党	公明党	国民民主党
消費税増税中止(2018年12月議会)	○	×	×	○
原発再稼働・新增設中止(2018年6月議会)	○	×	×	×
憲法9条改正慎重に(2018年2月議会)	○	×	×	○
国保税の引き上げ中止(2017年9月議会)	○	×	×	×
少人数学級推進(2018年12月議会)	○	×	×	×

### 多数会派の横暴に ストップ!

日本共産党は、県議会の6割を占める安倍政権いなる自民党・公明党と正面から対決。他党派とも共同し、政務活動費の透明化など議会改革に力をつくしています。

